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Protokoll	über	die	Jahreshauptversammlung	des	Kegelkreises	Ansbach		

Am	Freitag,	19.08.2022		in	Herrieden	

	

Beginn:	18.30	Uhr	 	 Anwesend:	20	Personen	(siehe	Anwesenheitsliste)	alle	10	Klubs		

TOP		1:		Begrüßung		

Sportwart	Sean	Schuster	begrüßt	die	Anwesenden.	Trotz	hochsommerlicher	Temperaturen	doch	
recht	zahlreiche	Teilnehmer.	

TOP	2:			Bericht	des	Sportwarts	

Sean	Schuster	berichtet	über	Neuerungen	betreffend	Saison	2022-23.	Im	Bezirk	haben	sich															
30	Mannschaften	weniger	als	bisher	gemeldet.	Große	Probleme	im	Frauenspielbereich.	Bezirk	will	
Vereine	nach	deren	Wünschen	fragen	um	Kegler	bei	der	Stange	zu	halten.	Im	Kreis	gibt	es	keine	Be-
zugsmannschaften	mehr,	Kegler	können	in	allen	Mannschaften	eingesetzt	werden.	Diskussion,	ob	
ganze	Mannschaft	von	z.B.	Kreisliga	die	Woche	darauf	in	Kreisklasse	A	starten	kann	oder	lediglich	2	
Kegler	runter	spielen	können	–	wird	noch	abgeklärt.	

TOP	3:			Bericht	des	Kassiers	

Ein-	und	Ausgaben	lt.	Aufstellung	-	von	Ernst	Scheuerpflug	verlesen.	Gute	finanzielle	Lage.													
Nach	12	Jahren	gibt	Ernst	Scheuerpflug	sein	Amt,	unter	anhaltendem	Applaus	der	Versammlung,	ab.	

TOP	4:		Entlastung	der	Vorstandschaft	und	des	Kassiers	

Waltraud	Maul	hat	zusammen	mit	Richard	Cichon	die	Kasse	geprüft,	alles	in	bester	Ordnung.		

Entlastung	durch	Handzeichen	–	einstimmig.		Dankesworte	von	Sean	an	Ernst	Scheuerpflug	

TOP	5:			Neuwahlen	

Sportwart:						Sean	Schuster						20	Ja-Stimmen							(Geheime	Wahl,	vorbereitete	Zettel)	

Geschäftsstelle:		Erich	Kirchgäßner		einstimmig,	(per	Akklamation)	

Kassier:				Erich	Kirchgäßner		einstimmig,			(per	Akklamation)	

Kassenprüfer:			Waltraud	Maul.....		trotz	mehrmaliger	Nachfragen	(auch	pers.	Ansprechen	einzelner)	
keine	weitere	Meldung	für	einen	zweiten	Kassenprüfer	

TOP	6:			Verschiedenes	

Reinhold	Hüttner	fragt	wegen	der	Homepage	nach	–	Rentabilität	!	Im	Moment	findet	sich	unter			
„aktuelles“	als	letzter	Eintrag	die	Niederschrift	der	JHV	aus	2019.		Erich	Kirchgäßner	gibt	die	Vernach-
lässigung	zu	und	gelobt	Nachbesserung.	Der	Vorwurf,	dass	die	Spielpläne	auch	über	die	Seite	des	
Bezirks	einsehbar	seien	dementiert	er	entschieden.	Zudem	können	auch	die	Meisterschaften	vergan-
gener	Jahre	nachgelesen	werden,	was	sonst	nirgends	möglich	wäre.	Ab	und	an	auch	hohe	Zugriffs-
zahlen.	Sean	Schuster	findet	auch,	der	Kegelkreis	AN	kann	und	sollte	sich	eine	HP	leisten.	Waltraud	
Maul	findet,	dass	mehr	für	die	Jugend	gemacht	werden	müsste.	Problem	liegt	lt.	Sean	schon	in	der	
Landesführung,	teils	wegen	Mobbing.	Mehrheitlich	sprechen	sich	die	Teilnehmer	dafür	aus,	dass	
Jugendliche	bereits	ab	spätestens	16	im	Erwachsenenbereich	spielen	können	sollten.	Den	Bezirkstag	
nächstes	Jahr	richtet	Kegelkreis	AN	aus.	

Ende	19:35	Uhr	

Erich	Kirchgäßner	


